## Repas de printemps à La Chaumière du Télégraphe jeudi 5 mai 2022

## LA CHAUMIERE TELEGRAPHE

Comme tous les ans, au printemps, c'est Claude qui a organisé cette rencontre; il y a trois ans que nous n'étions pas venu dans ce lieu atypique. Nous avions rendez-vous à midi et demie, mais comme beaucoup parmi nous ne roulent plus, plusieurs ont eu du mal à retrouver la route pour accéder au télégraphe et de ce fait les arrivées se sont échelonnées jusqu'à plus de 13 heures.



Cela n'a pas eu grande importance car les premiers arrivés ont appris qu'à la suite d'une coupure d'eau, les menus prévus ne pouvaient pas être servis ; le retour de l'eau n'a eu lieu qu'à douze heures trente, de ce fait il y a eu un menu unique.





Une grande table de 16 couverts, disposée à l'extérieur, était prévue pour le repas; nous nous sommes d'abord installés pour prendre l'apéritif; au début le soleil faisant son apparition par moments, le restaurateur nous a installé des parasols pour nous protéger, mais à peine avions nous commencé à trinquer que les nuages sont arrivés avec un petit vent frais et il a été décidé, plusieurs personnes n'ayant pas chaud, que la suite du repas se ferait à l'intérieur où une nouvelle table a dû être dressée.





A la suite de ce « déménagement » il n'était pas loin de quatorze heures lorsque nous avons commencé notre repas.



Malgré ces petites anicroches le repas s'est déroulé dans une bonne ambiance amicale et c'est vers quinze heures trente que nous nous sommes dit au revoir.